

何が原因で何が起きたる山のばい

三歳の誕生日を記念する



三人寄ればバチニコの詠が中止だった祖谷の中も、最近ではぬいのうや、にまうんめいやレギ今詠がはじまる。酷暑、猛暑、熱帯夜という言葉が日常になってしまふに感のある連日の中、便利さでは都會に及べませんが、不便だから、この季節は涼をとるには最高です。ちょうど木影に入れば、ひんやり山の上では風が心地よい。そんす祖谷の会話の中心がちょうど変えて来ました。

カキツメの中へ、猿が来り、どうぞちくこ」という言葉が、毛布一枚必要なくらいです。そんす祖谷の会話の中心がちょうど変えて来ました。

「山のばい」と猿のやつが獲てしつきする、はがいにこういってまわんめいや。と猿や鹿による農作物の被害。

梨やサクランボが人間の口にボーニュによつて盗まれてと二ヶスにならが小規模農業はニースにもなりません。山に入れば植物の緑がなくなり、裸地になつて地表

とが、サクライをもトウキ、じとキエウリも、もう、うまそうだという時にまわんめいや。と猿や鹿によろ農作物の被害。

どつる、「ちこは鹿が喰つてまわる。山の中、鹿の集団を見たと、いつも登山者も増えている。間違ひなく済行犯は、鹿や猿猪、こうが、どうしてこんなにも増え、危険な人里へも平気で出現するようになつたのだろうか。

彼ら動物も美味しく作物があらば、どちらに目は向くともなる。遠くから見れば緑に囲まれて、何の問題もないようですが、一步足を踏み込めば大きく変化し、不自然な状況。何がその原因なのか、そことの対策はあるか

元氣印の赤旗「祖谷村」の精神が、今治市の山本さんご夫婦と共に富士山など、元氣の元

新聞

10.8. No.159
発行 布岡日出
0883-88-5292



元氣印「赤旗」山本さんと富士山へ
時に村民とまうれ、祖谷の山へばかりぐみく、日本各地、いや海外まで出かけている山本さん。夫婦、様々な場面で登場がこます。今月は富士山。

「夫婦ともに病気と聞いへがこの山歩き、自分らのアス樂しみながらの登山。いつも祖谷村の旗をリックのゆへ。どこで景色のいい所で、写真を撮って送って頂きます。元気をありがとうございます。」

